
★☆★第５回運営委員会が開催されました★☆★ 

日時：３月１１日（金） １４時３０～１５時 場 所 ： ３階会議室 
 

 

［南平会長挨拶］  

  ２年間会長職を務めさせていただき、ありがとうございました。今回、修学旅行実施の判断がされたことは素晴ら

しいことと思います。学校行事における新型コロナリスクへの対応についての良き前例となったと考えます。新年度

においても、リスクと生徒・保護者の利益を考慮し、積極的に同様の判断を取って頂きたいと期待いたします。一方、

今回の運動会及び学校公開に関しては学校側の裁量の余地が乏しいことを残念に感じました。毎月のように、どの

学校でも同じように学校公開を行うことが必須とも思われませんので、来年度以降の学校側の裁量拡大に期待した

いと思います。本郷校長、小池福子区長、PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。 
 

 

［本郷校長先生ご挨拶］ 

 皆様お忙しいなかお集りいただきありがとうございます。まず３月の状況をお話いたします。今日現在、コロナウイ

ルス感染症で欠席している生徒は３名おりますが、来週からは登校出来る予定です。これだけ都内でも感染者が出

ている中で、学校においては大きなクラスターも出ていないのは、今までの感染予防、対策が上手くいっているのか

なと実感しているところです。行事では本日（３/１１）２年生が鎌倉の校外学習に行っています。来週月曜日（３/１４）

から３年生が修学旅行に出発する予定です。今年度は、文京区教育委員会の方で色々と対応していただき、実施と

なりました。旅行中に発熱があった場合は、京都の保健所並びに医者の判断になりますが、皆と過ごすことが出来な

くなります。基本保護者に迎えに来てもらうことになりますが、その場合保険で対応できるようになっています。 

 卒業式は生徒と保護者１名のみの参列。２名以上でおいでになる場合は１年生の教室でオンラインでの観覧になり

ます。入学式も同じ形で実施すると決まりましたのでご承知おきください。 

 このように厳しい制限のなかで子供たちは沢山我慢しなければならなかったと思いますが、安心安全な１年が送れ

たのではないかと思っています。これも保護者の皆様のご協力無くしては成り立たなかったことです。本当に感謝申

し上げます。来年度も引き続き厳しい状況が続くと予想されますが、ご理解ご協力よろしくお願いします。 
 

 

［顧問ご挨拶］ 竹内さん 

一年間お疲れ様でした。今年度も大変だったと思います。それでも出来ることを考え素晴らしい改革をされてきたと

感じました。役員内の SNSを通じてですが楽しく拝見させて頂きました。感謝しています。これからも生徒にとって何

が大切か、を一番に考えお願いします。現役の保護者が本当の音羽中の伝統にも歴史を作っていると思います。 

 最後に南平会長、本当にお疲れ様でした。 
 

 

［青少年委員について］ 細江さん 本日欠席 

 

 

［地域学校協働本部について］ 井上さん 

日頃より地域学校協働本部へのご理解とご協力ありがとうございます。現在、３年生の保護者の方々にグラウンド

キーパーの通知を配布させていただいております。お子さんは卒業されてしまいますが、引き続き音羽中の子供たち

のためにご支援をお願いいたします。 

 また、次年度も学校、ＰＴＡ、地域の方々と連携しながら活動を続けたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。                  
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［学校連絡事項］ 小池副校長先生 本日欠席 

    行事予定は校長先生のお話の通りです。 

   

 

[各委員会より] 出席いただいた各委員さんから一言ずついただきました。 

 ●学年委員会 
 ＜活動報告＞ 

１月２０日（木）指名活動終了 

３月 ９日（水）次年度 PTA委員アンケート集計作業 

 

３－１ 小池さん 

３年生は今年度保護者会が一度も出来なかったのが少し残念だったなと思います。委員の中では打ち合わせ 

などはほとんどなかったのですが、SNSなどを活用したおかげで特に不都合に感じることはなかったです。指名活

動もさせていただいたのですが、委員長の中原さんが事前に相手の方へメールをしてくださったおかげで電話掛け

はスムーズに行えました。ただ、委員長の負担が大きかったかなと思うので、もう少し業務の分担ができたらよかっ

たと思います。 

 

１－２ 中原さん（委員長） 

   コロナ禍で保護者が一同に集まることが出来なかったのが残念でしたが、その中でも１年生は学校公開の日を

使って会議室をお借りし、親睦会が出来たことがとてもよかったと思います。参加した保護者からは部活動でも全

然知り合いがいなかったが、ここで交流が出来て良かったという声も聞けて、すごくやりがいがあったなと思いま

す。学校もコロナ禍ではありますがご協力いただけたことに感謝しております。 

あと、大きな活動としての指名活動はなかなか候補者が出なかったこともあり苦戦したなという感想です。委員

長として責任を感じてしまったりしましたが、誰のせいでもないよと声をかけてくださる方もいて救われる思いでし

た。私自身 PTA活動は大事だし、必要だと思っているので、今後少しでも皆さんに関心を持ってもらえるように来

年度も微力ながら協力させていただきたいと思います。 

 

１－２ 稲田さん 

   コロナ禍ということもあり活動量についてはそんなに多くなかったと思いますが、委員長の中原さんを中心に、本

部役員の石丸さんにも色々と教えていただきながら仕事を順調にこなせたことが大変うれしく思っております。お世

話になった方々にこの場をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。ありがとうございました。来年度は委員とい

う形ではないですが、引き続き音羽中学校のために何かできたらいいなと思っておりますのでどうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

 ●広報委員会 
 ＜活動報告＞ 

１月２７日（木）校了 

２月１４日（月）納品 

２月１５日（火）広報誌いちょう配布・郵送準備作業 

２月１７日（木）いちょう郵送 

３月 ５日（土）書類・備品整理 

 

２－３ 湯地さん（委員長） 

   広報誌の制作に関しまして先生方と本部の皆さんと地域学校協働本部の皆さん、本当にお世話になりありがと

うございました。広報委員は前期と後期に分けて活動しましたが、とても楽しく活動することが出来ました。音中生

がとても頑張っていることや、先生方の熱量、地域の方々に大変支えられているなということが分かって本当に良

かったです。しかし紙面を充実させようとすればするほど先生方の負担を増やしてしまうジレンマを感じながら１年

活動しておりました。特に副校長先生には着任早々大変お世話になりました。 

 

２－１ 伊藤さん（副委員長） 

この度は委員活動を１年終えることが出来て、皆様のお力添えとご協力のおかげだと思っております。ありがと

うございました。私が広報委員を希望したのは中学校に上がって子供との関りも少なくなっていく中で、少しでも撮

影や活動を通して行事などに関わっていけるといいなと思ったからです。しかし、コロナ禍で色々な行事やイベント



がなくなり、特に運動会が中止になったのは残念でしたが、皆さんで企画を考え、Google フォームでアンケートを

行ったりして前期、後期共に充実した紙面作りが出来たのではないかと思っています。 

 

 

 ●卒業対策委員会 
 ＜活動報告＞ 

１月２９日（土）第３回委員会開催 

２月１６日（水）「祝う会中止のお知らせ」フェアキャストにて配信 

３月１１日（金）記念品・祝菓子の納品・検品作業 

 

＜活動予定＞ 

３月１７日（木）前日準備 

３月１８日（金）卒業式 

 

３－３ 澤田さん（委員長） 

今年も中止になってしまい、『卒業を祝う会』を知る人が少なくなっていくのが残念ですが、 たくさんの温かさに支

えられて卒業できることをありがたく思います。  

校長先生をはじめ多くの先生方、PTA 本部の皆様、主事室や事務担当の方々には卒対の活動にご理解・ご配

慮を賜り、スムーズに進める事ができました。この場を借りて御礼申し 上げます。  

残り少ない中学生生活ですが、引き続きよろしくお願い致します。 

 

 

[PTA本部からのお知らせ] 

①２月に書面にて年度末総会を開催いたしました。２/７フェアキャストにて配信し、Webでの表決を行いました。 

   ２/１４回答締め切り 回答２０２名 そのうち賛成２０１名 反対１名 で議決いたしました。 

２/２４に議決書を配布しております。ご協力ありがとうございました。 

   総会で承認された新役員紹介を行いました。 

 

②各委員会より１年間の活動報告を提出いただきました。 

  

③会計より現在令和４年度の予算案を作成中との報告がありました。 

   運営委員会終了後、活動費残金、領収書をご持参のうえ会計まで精算をお願いいたします。 

 

④今年度もほとんどのイベントが中止になり係活動はほとんどありませんでしたが、来年度も係の募集を行います

ので、ご協力よろしくお願いします。 

 

⑤今年度の委員決めアンケートを行い３/９に学年委員により集計が行われました。まだ若干人数が足りないので

今後も声掛けなどを３月末まで継続していただきます。 

 委員決定のお知らせは４/９の第１回保護者会で各学年ごとに発表する予定です。 

 

⑥第 1回委員会の日程がまだ未定なので決まり次第学年委員にご連絡します。学年委員から新委員への連絡を

お願いします。 

   今年度の各委員会委員長の皆様には、令和４年度第１回各委員会へご出席頂き、引継ぎ等のご説明をお願い

したいと思います。４月９日(土)保護者会後の予定ですが、時間が決定しましたら、本部より連絡いたします。 

 

 

⑦今年度は沢山の方に LINE登録いただきありがとうございました。こちらは年度毎に新しくしますので、3/23の

保護者会で新しいものを用意して、今登録されている方ももう一度登録し直していただきます。よろしくお願いし

ます。 

 

 

［大塚青少年健全育成会より］ 

次年度、中学校の部活動紹介をしていきたいという提案があります。 

 



 

［音羽青少年健全育成会］ 

３月１８日（金） 卒業式にフォトスポットを設置予定（新大塚公園） 

３月２７日（日） ふれあいコンサート開催 

感染状況に応じての対応で流動的ですが、現状は無観客・ライブ配信の予定です。 

 
 
 
 
 

 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。 

ご意見・ご要望はＰＴＡ本部にて随時受け付けています。 

令和４年度第１回運営委員会の日程は未定です。決まり次第ご連絡いたします。 


